
 

Regione; De Luca "spinge" Sputnik e chiede a Draghi: Chiarire su
AstraZeneca

  

Napoli. Il Presidente della Giunta regionale della
Campania, Vincenzo De Luca: "E’ urgente che il Governo
chiarisca ad horas la utilizzabilità del vaccino AstraZeneca.
Il disastro comunicativo e le decisioni di altri Paesi stanno
determinando una situazione di crollo nelle
somministrazioni di tale vaccino. Invitiamo il Governo a
decidere subito sulla utilizzabilità di AstraZeneca per evitare
blocchi drammatici nelle somministrazioni. Questa
situazione rende ancora più urgente un pronunciamento
dell’autorità di controllo Aifa sul vaccino Sputnik. E’
interesse dell’Italia non perdere un minuto di tempo. Ogni
giorno perduto nella valutazione di questo vaccino è un atto
di irresponsabilità verso il Paese". 
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